



A Cannes, un office de requiem au monument aux morts de la Première guerre mondiale

Le 23 août 2014, dans le cadre du Festival de l'art russe à Cannes, et suivant le programme du centenaire du début de la Première guerre mondiale, un requiem orthodoxe a été célébré pour la première fois devant la tombe des soldats russes morts dans le sud de la France et enterrés au cimetière du Grand Jas à Cannes.

A la bénédiction de l'évêque Nestor de Chersonèse, l'office était célébré par le recteur de la cathédrale de Nice, l'archimandrite Alexandre (Elissoy).

Assistaient à l'office le conseiller de l'Ambassade de Fédération de Russie en France L. Kadychev, le producteur général du festival T. Choumova, des participants du forum culturel. La France était représentée par le président du Palais des festivals et des congrès de la ville de Cannes, Claire-Anne Reix, et des employés du département culturel de la mairie de Cannes. Après l'office, une couronne a été déposée au nom de l'ambassade de Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51155/>